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ATA Nº. 01/2021 DO CONSELHO DO CAMPUS DE CURITIBA II DA UNESPAR. Aos 1 
dezenove dias do mês de maio, do ano de dois mil e vinte e um, reuniram-se ordinariamente, 2 
por vídeo conferência através plataforma Google Meet - https://meet.jit.si/ConselhodeCampus, 3 

os membros do Conselho de Campus, sob a presidência da Profª. Noemi Nascimento Ansay, 4 
Diretora Geral do referido Campus, em atendimento ao Edital de Convocação nº 01/2021 e com 5 

a presença dos Conselheiros, nominados e registrados em lista pela Secretária desta reunião, 6 
para tratar da pauta constante no citado Edital. Após verificar que havia quórum a presidente 7 
iniciou a sessão, em primeira chamada, às 13 horas e 30 minutos. A Conselheira Marília Giller 8 
fez uma pequena participação informando que está em licença. Também justificaram ausência 9 
as representantes discentes Ana Desireé Ramos da Silva e Tania Maria dos Santos. A Profª. 10 

Noemi iniciou a reunião dando as boas-vindas e agradecendo a presença dos conselheiros. Na 11 
sequência apresentou a Portaria nº. 439/2021-Reitoria/UNESPAR que prorroga até 31/12/2021 12 
o mandado dos membros eleitos do Conselho de Campus de Curitiba II e deu posse ao 13 
Professor Rafael Tassi Teixeira como representante docente do curso de Mestrado em Cinema 14 

e Artes do Vídeo. A seguir colocou em votação os itens da Ordem de Pauta os quais foram 15 
aprovados por unanimidade. ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata nº. 05/2020 referente à 16 
reunião extraordinária do Conselho de Campus realizada no dia 17/12/2020 – APROVADA por 17 
unanimidade; 2) Informes da Direção e outros: a) Profª. Noemi informa que a inauguração do 18 

novo anexo da Sede Cabral (prédio da FUNDEPAR) será no dia 16/06/2021, onde funcionará 19 
o setor administrativo, o Mestrado em Cinema e Artes e a Universidade do Idoso, com a 20 
presença do Superintendente da SETI Prof. Aldo Bona e da Reitora Salete Sirino; b) informa 21 
que nos dias 20 e 27 de maio de 2021 haverá cerimônia de colação de grau, presencialmente, 22 

no TELAB, respeitando as orientações dos órgãos de saúde com os cuidados necessários para 23 
a prevenção de contágio do coronavírus; c) informa que aconteceram dois mutirões para a 24 

realização de testes de Covid-19 na comunidade acadêmica do Campus de Curitiba II, em 25 

parceria com a Universidade Federal do Paraná e foram em torno de 180 exames realizados; 26 

d) informa que a UNESPAR abrigará o próximo vestibular indígena e que esta demanda contará 27 
com a colaboração dos diversos campi; e) informa sobre a liberação orçamentária no valor de 28 

R$ 2.308.000,00 para a UNESPAR e trará um alívio na pagamento das despesas e 29 
principalmente dos contratos; f) informa que está sendo elaborado um novo Termo de 30 
Cooperação com a UGF para liberação de recursos para a finalização das obras de reforma; g)  31 

Prof. André Ricardo de Souza, Chefe da Divisão de Extensão e Cultura, informou que na 32 
reunião do CAD de novembro de 2020 foi aprovada a Resolução nº. 045/2020 que aprova o 33 

regulamento do Fundo Próprio de Amparo às Atividades de Extensão e Cultura (FUNPEC) e 34 
solicitou ao Conselho de Campus que indique um representante do Campus e um representante 35 

discente. O Prof. André agradeceu à Profª. Noemi pelo apoio em ampliar e fortalecer a equipe 36 

da Extensão e Cultura; h) Profª. Noemi informa sobre as mudanças no organograma do Campus 37 

de Curitiba II; 3) Relato da Profª. Drª. Denise Bandeira sobre o andamento das obras no 38 
Campus de Curitiba II – Sede Cabral, Anexo TELAB e Sede Boqueirão: apresentou um resumo 39 
das obras que vem sendo realizadas na Sede Cabral e na Sede Boqueirão, detalhando a 40 
necessidade de adequações durante a execução. Prof. Geraldo Henrique Lima Torres 41 
questionou sobre a possibilidade de instalação de forro antirruído no estúdio do Cinema. Prof. 42 

Demian Albuquerque Garcia explicou que será feita uma adaptação para minimizar o barulho. 43 
Profª. Noemi informou que que foi assinado o contrato com a empresa Brioschi Engenharia 44 
Ltda, referente ao Termo de Cooperação 71/2020, para a troca de todo o linóleo do TELAB. 45 
Informou também que existem os Termos de Cooperação referentes ao Anexo do TELAB, ao 46 
Curso de Mestrado em Cinema e Artes e reforma dos blocos 1 e 2 e que os relatórios e 47 

prestações de contas tem sido feito mensalmente, atendendo aos órgãos reguladores. Profª. 48 
Noemi agradeceu à Profª. Denise Bandeira pela dedicação na coordenação da reforma e obras. 49 

O Agente Universitário Bruno Machado parabenizou, em nome de todos os agentes 50 
universitários, a Profª. Noemi, a Profª. Denise Bandeira e todos os servidores envolvidos na 51 
realização das obras de reforma e ressaltou que todos reconhecem o quanto foi árduo o 52 
trabalho de todos; 4) Relato do Prof. Me. Cristóvão de Oliveira Carraro sobre o Comitê de Apoio 53 
às Pessoas em Situação de Risco Social durante a Pandemia de Covid-19: relatou que a 54 

demanda dos assuntos estudantis tem aumentado durante o período de pandemia e que as 55 
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Divisões de Assuntos Estudantis de todos os campi, juntamente com a Diretora de Assuntos 56 
Estudantis Profª. Maria Inez Marques, tem feito reuniões mensais para troca de experiências e 57 
informações com o objetivo de maximizar o atendimento aos estudantes. Foi relançado o edital 58 

do Programa de Inclusão Digital, que agora é de fluxo contínuo, para atender os estudantes 59 
com pacotes de dados e smartphones para possibilitar o acompanhamento das aulas digitais 60 

neste momento emergencial. Informou que houve um aumento de três para cinco bolsas 61 
permanência por campus. Informou que o Prof. Princesa Ricardo Marinelli assumiu a 62 
coordenação do Comitê de Apoio às Pessoas em Situação de Risco Social. Agradeceu às 63 
Coordenações de Curso pelo apoio e se colocou à disposição de todos. Profª. Noemi agradeceu 64 
ao Prof. Cristóvão pelo trabalho e dedicação e agradeceu também a todos que colaboram com 65 

doações de cestas solidárias; 5) Apresentação, pelo Diretor de Comunicação da UNESPAR 66 
Hélio Ricardo Sauthier, de estudo na mudança das cores do logotipo do Campus: parabenizou 67 
a Profª. Denise Bandeira pelo excelente trabalho na coordenação da reforma. Informou que as 68 
Professoras Denise Bandeira e Maria Laila Tarran fizeram um estudo das cores para a pintura 69 

da fachada da Sede Cabral. A seguir apresentou o logotipo do Campus de Curitiba II com a 70 
nova proposta de cores para aprovação e inclusão no Manual de Identidade Visual do Campus 71 
de Curitiba II. O assunto foi colocado em votação e foi APROVADO por unanimidade; 6) 72 
Discussão e deliberação quanto à proposta de constituição da Comissão de Revisão dos 73 

Cursos de Graduação do Campus de Curitiba II, demandada pelas Direções de Áreas de Arte 74 
e Música e Musicoterapia - E-protocolo nº. 17.578.114-5: Profª. Denise Xavier Messias, 75 
Coordenadora do Curso de Dança, iniciou o relato fazendo a leitura do memorando conjunto 76 
nº. 002/2021 – Centros de Arte e Música e Musicoterapia. O assunto foi amplamente discutido 77 

e colocado em votação e foi APROVADO por unanimidade; 7) Análise e aprovação da proposta 78 
de Calendário Acadêmico 2021 (primeiras séries): Profª. Rosemeri Rocha, Diretora do Centro 79 

de Artes, explanou sobre o assunto, propondo que o início das aulas dos primeiros anos ficasse 80 

estabelecido em 07/06/2021, que o recesso fosse unificado para todas as séries no período de 81 

26 a 31/07/2021 e os Coordenadores de Curso tentarem antecipar o final 4º bimestre para ficar 82 
o mais próximo possível do calendário geral. O assunto foi amplamente discutido e colocado 83 

em votação, sendo considerado APROVADO com três abstenções. A seguir a Profª. Noemi leu 84 
o artigo 40 do Estatuto da UNESPAR e informou que o COU não permitiu abertura de novo 85 
processo eleitoral para Vice-Diretor e diante disso foi feita consulta ao docente decano sobre 86 

assumir a Vice-Direção pró-tempore até a possibilidade de eleição. Prof. Fernando Severo, 87 
Coordenador do Curso de Cinema e Audiovisual, convidou a todos para as comemorações dos 88 

quinze anos de criação do curso, em eventos virtuais. Profª. Noemi parabenizou o Curso de 89 
Cinema e Audiovisual. Profª. Noemi passou a palavra para a representante discente Leticia 90 

Merlo que falou da importância da participação discente no Conselho de Campus e que divulga 91 

as decisões junto aos seus colegas. Profª. Noemi agradeceu a participação de todos e se 92 

colocou à disposição de todos. Nada mais havendo para tratar deu-se por encerrada a reunião 93 
e eu, Carmen Silvia Rodrigues Rocchi, secretária deste Conselho lavrei a presente ata que, 94 
após lida e aprovada será assinada por mim e pela presidente da sessão, Profª. Noemi 95 
Nascimento Ansay, nos termos do Art. 2, inciso II, da Resolução 010/2014–COU/UNESPAR. 96 
 97 

Presidente Noemi Nascimento Ansay  ____________________ 98 
 99 
Secretária Carmen Silvia Rodrigues Rocchi ____________________ 100 


